El Heraldo de México Sección: CDMX 2023-07-27 01:42:14

83 cm2

Página: 14 \$17,095.83

1/1

#CONGRESO SIN SESIÓN, POR FALTA DE QUÓRUM

Debido a la ausencia de varios coordinadores y vicecoordinadores de Morena, la Comisión Permanente del Congreso capitalino sesionó, por segunda vez, menos de 10 minutos, pues el martes no hubo quórum para aprobar el orden del día.

El 12 de julio, ocurrió lo mismo, y los legisladores no tuvieron más remedio que abrir la sesión y cerrarla de inmediato.

Al hacer uso de la voz, el presidente de la mesa directiva, Fausto Manuel Zamorano, refirió que es reiterada la impuntualidad e inasistencias con las que se manejan algunos legisladores.

Asimismo, exhortó a los grupos políticos a tomar con responsabilidad sus obligaciones y rendir buenas cuentas a quienes los eligieron. C. STETTIN



 LEGIS-LADORES ASISTIE-RON AYER.



MEDIDA. Piden sancionar a los faltistas.

